

An alle  
Ausbildungsbetriebe



15.12.2020

### **Umsetzung der neuen Coronabeschlüsse**

Sehr geehrte Damen und Herren,

an allen Schulen in Rheinland-Pfalz wird die Präsenzpflcht für Schülerinnen und Schüler vom 16. bis 18.12.2020 aufgehoben. Dies bedeutet: Alle Schülerinnen und Schüler können zuhause bleiben. Das ist sinnvoll, um die Kontakte vor den Feiertagen zu reduzieren. Es gibt in dieser Zeit keinen Fernunterricht.

Schülerinnen und Schüler der Berufsschule haben sich bei ihren Ausbildungsbetrieben zu melden und stehen Ihnen in diesen drei Tagen zur Verfügung.

Nach den Weihnachtsferien findet in der Zeit vom 04. bis 15.01.2021 ausschließlich Fernunterricht statt. Dieser Fernunterricht wird nach Stundenplan erteilt. Dies bedeutet, dass der Unterricht zu der Uhrzeit, bei der Lehrkraft und in dem Fach erfolgt, der im Stundenplan Ihres Auszubildenden ausgewiesen ist, nur eben nicht in der Schule, sondern virtuell. Hierfür werden als digitale Medien BigBlueButton, Moodle etc. eingesetzt. Ermöglichen Sie Ihren Auszubildenden unbedingt die Teilnahme an diesem virtuellen Berufsschulunterricht, damit ihnen keine Nachteile bei den nachfolgenden Leistungsfeststellungen entstehen.

Wir hoffen, dass sich die Infektionslage im Januar wieder beruhigt hat, so dass wir dann wieder in den Präsenzunterricht wechseln können. Wir werden dazu zu gegebener Zeit auf unserer Netzseite, Facebook und Instagram informieren.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe Weihnachten und vor allen Dingen, passen Sie auf sich auf und bleiben Sie gesund.

Henning Vollrath  
Schulleiter